
 

 

 

 

17. Protokoll des Exekutivkomitees 
Am 28.01.2018, 16 Uhr – bearbeitet von AS 

 

Anwesend:  
Stimmberechtigt:  2x Vorstand, Sprecherin für Hochschule & Studium, Sprecher für studentisches 

Leben, Sprecher für Finanzen, Sprecher für Kommunikation 

Nicht stimmberechtigt: Sekretariat 

Abwesend:  

       Sprecherin für politische Bildung (e.) 

 

TOP Begrüßung und Feststellung der Tagesordnung 
Der Vorstand begrüßt die anwesenden Personen und stellt die TO fest, welche weitgehend 

unverändert bleibt. 

 

TOP Protokoll 
Sitzung des Exekutivkomitees vom 21.01.19: 

Wer ist dafür, dass das Protokoll Nr. 16 mit den genannten Änderungen so angenommen wird? 

Abstimmung: einstimmig dafür 

 

TOP Berichte 

LuSt (Senatsausschuss für Lehre und Studium): 

Landeslehrpreis: Preis für stud. Engagement ist für dieses Jahr ausgesetzt (explizit erstmal nur diese 

Ausschreibungsphase) 

 

Konsumkritischer PH-Tag am 22.01.19: 

Die Konsumkritische-Messe lief super (auch trotz dem etwas geänderten Standort aufgrund von 

Bauarbeiten - die Bauarbeiter unterbrachen ihre Arbeit (also zumindest direkt neben der Messe) um 

die Messe nicht durch Lärm zu stören). AusstellerInnen sowie BesucherInnen meldeten viel Positives 

zurück (lange Gespräche, Interesse Mitzuwirken). 

 



 

 

 

Frauenhorizonte: 

Workshop sexuelle Belästigung/ sexualisierte Gewalt, Dauer 2h, Kosten: 75 Euro/h und Workshop für 

https://luisa-ist-hier.de/  

Das Exekutivkomitee möchte beide Workshop Angebote annehmen. Das Sekretariat wird ab der KW 

17 ein paar Terminvorschläge mit Frauenhorizonte vereinbaren.  

 

Kommunalroast:  

Letzten Dienstag war der Vorstand bei dem Planungstreffen. Der nächste Termin findet am Dienstag 

05.02.19 um 19 Uhr statt. Die Veranstaltung findet am 08.05.19 im E-Werk statt. Die AfD wird nicht 

eingeladen.  

Die Abstimmung, ob die AfD eingeladen werden sollte, verlief sich wie folgt: Dafür: 1 | Dagegen: 3 | 

Enthaltungen: 3 

 

Haushalt: 

Der Vorstand war bei einem kurzfristigen Termin mit dem Kanzler zum Thema PH-

Haushalte und Auflagen zur Genehmigung des VS Haushaltsplans. U.a. gibt es die Auflage, dass wir 

die VS Beiträge auf 13 Euro senken müssen.  

Für die Aufwandsentschädigung sollen wir eine Anlage mit Informationen zur 

Aufwandsentschädigung-Ordnung beifügen.  

Die Aufwandentschädigung für den StuRa wurde kritisiert, da ungewöhnlich für die 

Studierendenvertretung. Der StuRa muss darüber diskutieren.  

 

TOP Mails 

Prüfungsamt wegen Attesten: 

Die Sprecherin für Hochschule und Studium hat mit Herrn Brunner folgende Termine zum 

Thema: Prüfungsamt wegen Attesten vereinbart.  

-Freitag 11:30-12:30 Uhr und Montag (4.2.19) 14 Uhr 

Das Gremium informiert sich über das Thema und diskutiert, um einen Konsens zu finden, dass die 

Rechte der Studierenden unterstützt werden können. Der Sprecher für Finanzen, für Kommunikation 

und der Vorstand möchten das Gespräch mit Herrn Brunner wahrnehmen. Ein neuer Termin nach der 

Prüfungswoche wird von der Sprecherin für Hochschule und Studium erfragt. Außerdem wird bei der 

Uni Freiburg nachgefragt, wie sie mit dem Thema umgehen. 

 

Wahlaufruf Dietenbach:  

Der Sprecher für Kommunikation wird einen neutralen Wahlaufruf innerhalb unserer Netzwerke 

verbreiten.  

https://luisa-ist-hier.de/


 

 

 

TOP Sonstiges 

Merchandise:  

Der Vorstand möchte Kugelschreiber mit dem VS Logo bestellen. Alle bringen bis zur nächste Woche 

Vorschläge für weitere Merchandise Gegenstände. 

 

 

 

Der Vorstand beendet die Sitzung um 17:40 Uhr  


